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n -6rlJder Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Renoldner, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Tankentleerungen von Flugzeugen 

Flugzeuge müssen vor Landungen ihre Tanks mit hochgiftigem Inhalt entleeren; hierzu 
richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung 
folgende 

ANFRAGE: 

1. Bei welchen Bundesheerflugzeugen erfolgen Entleerungen der Tanks? 

2. Wie oft war dies im Jahr 1991 und in den ersten sechs Monaten 1992 der Fall? 

3. Wo finden diese Entleerungen statt? 

4. Wieviel von dem hochgiftigem Tankinhalt wird pro Entleerung abgelassen? 
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